



## Espadas de Baquedano

Señor Director:

En relación con la carta publicada en su destacado periódico el sábado 7 de junio del año en curso, cumpla con hacer presente lo siguiente:

Existen a lo menos siete espadas que pertenecieron en vida al ilustre general Manuel Baquedano González, de las cuales cuatro se encuentran en poder del Ejército de Chile, en exhibición en el Edificio Ejército Bicentenario y en el Museo Histórico y Militar de Chile.

Una quinta espada es exhibida en la Escuela de Aviación Capitán Ávalos, estando las dos restantes en el Museo Histórico Nacional.

De las precedentemente mencionadas, una de las custodiadas por el Museo Histórico Nacional poseería las características que se señalan en la carta en comentario.

**ANTONIO YAKCICH FURCHE**

Director del Museo Histórico y Militar de Chile